

ESTADOS UNIDOS - Aumenta el hambre en Nueva York (Frank Martin, World Data Service)

Sábado 7 de enero de 2006, puesto en línea por [Chiara Sáez Baeza](#)

[WORLD DATA SERVICE](#), 3/1/2006 - Nueva York, considerada como el centro económico más rico e importante de Estados Unidos, vio en 2005 aumentar el hambre en sus calles, reflejó hoy un comentario del diario La Prensa, que se edita en español en esa ciudad. Tras narrar el caso de José Vevé, quien hace tres meses está refugiado en la Misión de Rescate de Nueva York con el fin de no morir de hambre, la publicación subrayó que ese hombre es una "de las miles de nuevas personas que tienen que valerse de los comedores comunitarios para no padecer hambre en la ciudad de Nueva York, donde este problema aumentó en un 8 por ciento, de julio a octubre del año pasado, con relación al año anterior".

Un informe al respecto publicado esta semana por el congresista Anthony Weiner, de la ciudad, y citado por el periódico mencionado, subrayó que entre julio y octubre de 2005, se sirvieron tres millones 550 mil 837 raciones de comida en los comedores comunitarios de Nueva York (Food pantries y Soup Kitchens), "lo que equivale a un 8 por ciento de incremento con relación al mismo período del año 2004".

Weiner brindó una rueda de prensa sobre el tema frente a la sede de la New York Rescue Mission, localizada en el 90 de la calle Lafayette de Manhattan, dijo el rotativo en su edición de este martes. Vevé, de 45 años de edad, explicó a La Prensa que tuvo que recurrir a la Misión de Rescate a causa de "problemas personales y económicos". Desde hace tres meses trabaja allí en el puesto de chef de cocina.

"Aquí, en la Misión, personas hambrientas de Nueva York vienen de todos los lugares, y damos de comer de 125 a 200 personas, dos veces al día, el desayuno y la cena", explicó. "Aquí, si usted tiene hambre, viene y come, no le preguntamos nada, no tiene que mostrar ningún papel. Si tiene hambre, aquí puede comer sin problemas", citó el diario.

El congresista Weiner dijo que las autoridades de Nueva York "no aprovecharon" 739 millones de dólares disponibles en fondos federales contra el hambre, "dejando con ello a más de medio millón de neoyorquinos elegibles sin cupones de alimento, por su incapacidad de enrolar a dichos participantes".

El legislador afirmó que presentará próximamente un proyecto para crear un programa de ayuda federal "que permitirá que organizaciones comunitarias y religiosas puedan coordinar enrolamientos de miembros de la comunidad elegibles para recibir asistencia".

"Esto no es sólo acerca de una burocracia gubernamental ineficiente. Esto es un tema sobre la moral de todos nosotros. Nosotros tenemos que hacer todo lo que esté a nuestro alcance para eliminar el hambre en la ciudad de Nueva York", subrayó.

Mientras tanto, otro hispano, Robert Martínez, de 43 años, que se alimenta gratuitamente en la Misión, manifestó que su único deseo del nuevo año es "conseguir un lugar para vivir y un trabajo".